

# Das Tagebuch von mArtin...



**04. März 2024 18:40 Uhr**

Rein meteorologisch hat der Frühling ja bereits begonnen. Dieser Beginn - aber natürlich auch die Beginne der anderen Jahreszeiten - wurde von den Wissenschaftlern deshalb auf jeweils den Monatsbeginn verlegt, da es sich dann leichter mit den Jahreszeiten rechnen und vergleichen lässt. Zumindest zum Frühlingsbeginn passt es in den letzten Jahren aber immer eher. Der Bärlauch ist bereits da, die Wiesenblumen in meiner Gegend sind bereits überall am Blühen. Der Frühling beginnt nicht mehr am 20. März, er ist schon da.

Und wieder einmal blüht mein Marillenbaum. Und wieder einmal besteht die Gefahr, dass diese Blüten vom Frost erwischt werden. Und wieder habe ich dann ein Jahr ohne Marillenmarmelade. Obwohl, ich könnte ja auch Marillen kaufen. Das wäre aber nur die halbe Freude...

*(C) mArtin 2024*

